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AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE Dl CUNEO

MARCO VERNETTI

OGGETTO: interpellanza su “incentivazioni del trasporto
pubblico locale nei Collegamenti con le frazioni e sull’altipiano”.

Il sottoscritto Claudio BONGIOVANNI consigliere comunale del
gruppo Cuneo MIA

- nel 2019 il Comune di Cuneo approvava il PUMS sulla base dello studio Sintagma;
- nello studio suddetto si dimostrava come la mobilità riguardante altopiano e le frazioni era

significativamente predominante rispetto alle altre direttrici, evidenziava come l’auto privata
costituisse il mezzo più diffuso per gli spostamenti e sottolineava la funzione del TPL come
elemento capace di incidere sulla sostenibilità ambientale della mobilità;

- lo stesso studio proponeva la valutazione almeno triennale delle azioni messe in campo per
la mobilità sostenibile, fra cui inseriva lo studio dei volumi interessati dal trasporto pubblico;

- nello stesso 2019 entrava in vigore il nuovo piano di trasporto pubblico urbano e che da allora
non risultano verifiche sull’efficacia, sulle possibilità di miglioramento;

- il buon funzionamento del trasporto pubblico locale incida in modo molto significativo sotto
l’aspetto ambientale;

- il buon funzionamento del trasporto pubblico locale sia anche socialmente molto significativo,
se si considerano i costi che il cittadino deve affrontare per il mantenimento o sostituzione di
un’auto.

CONSTATATO CHE:

- dalle nostre frazioni, anche se in buona parte il servizio pubblico funziona, arrivano
segnalazioni su criticità e suggerimenti che riguardano il costo orario, la frequenza, la
puntualità del TPL che potrebbero renderlo più fruibile;

- sull’altipiano, soprattutto sull’asse centrale, stanno aumentando poli di attrazione;
- tuffo questo indica la necessità di verifiche sul trasporto pubblico con lo scopo di renderlo più

appetibile da parte dell’utenza.

SI PROPONE PERTANTO una commissione che studi lo stato di fatto con il coinvolgimento
dei comitati di quartiere e frazione e appronti dei correttivi capaci di fare del TPL il modo più
conveniente di spostarsi.

Con richiesta di risposta nel prossimo consiglio comunale del mese di ottobre.

Claudio Bongiovanni

(“Cuneo MIA”)

PREMESSO CHE:


